

PELITA

Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju Hadiri Pelepasan Santri di Yayasan Arridwan Assalat

Cianjur - CIANJUR.PELITA.WEB.ID

Jun 14, 2024 - 09:13



Polres Cianjur Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, Aiptu AS Lubis, dari Polsek Cibeber Polres Cianjur menghadiri acara pelepasan santri di Yayasan Arridwan Assalat, Desa Sukamaju, Kecamatan Cibeber. Acara yang berlangsung pada Jumat, 14 Juni 2024, ini diadakan untuk merayakan kelulusan para santri yang telah menyelesaikan pendidikan mereka di yayasan tersebut. Dalam

kesempatan ini, Aiptu AS Lubis menyampaikan apresiasi dan motivasi kepada para santri, mengajak mereka untuk terus bersemangat dalam menimba ilmu dan mengaplikasikan nilai-nilai yang telah mereka pelajari. Beliau juga mengucapkan terima kasih kepada para pengajar di Yayasan Arridwan Assalat atas dedikasi mereka dalam mendidik santri. "Kehadiran kami di sini adalah bentuk dukungan dan apresiasi kepada para santri yang telah berhasil menyelesaikan pendidikan di Yayasan Arridwan Assalat. Kami berharap mereka dapat melanjutkan pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi dan menjadi pribadi yang bermanfaat bagi masyarakat," ujar Aiptu AS Lubis. Kapolsek Cibeber, Kompol Aca Nana Suryadi, SH., turut memberikan dukungan penuh atas kegiatan ini. "Kami sangat mendukung kehadiran Bhabinkamtibmas dalam acara-acara seperti ini. Kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat, khususnya dalam acara pendidikan, merupakan wujud nyata dari komitmen kami untuk mendukung dan membangun hubungan yang baik dengan masyarakat," kata Kapolsek Cibeber. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan SH. S.I.K. M. Si., melalui Kapolsek Cibeber, juga menyampaikan apresiasinya. "Kegiatan ini sangat penting untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat. Dukungan terhadap kegiatan pendidikan merupakan salah satu cara kami untuk menunjukkan bahwa kepolisian selalu hadir dan mendukung masyarakat dalam berbagai aspek kehidupan," ujar Kapolres Cianjur. Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan hubungan antara kepolisian dan masyarakat, khususnya di bidang pendidikan, dapat semakin erat. Selain itu, kegiatan ini juga diharapkan dapat memberikan motivasi kepada para santri untuk terus berprestasi dan mengembangkan diri, serta menciptakan rasa aman dan nyaman bagi seluruh warga.